

Étude relative à l'organisation et à la structuration administrative, technique et financière de l'offre nordique à l'échelle du Massif Cantalien.

Communauté de Communes du Pays de Murat (15)

MÉTIER: Études et Développement territorial
ÉQUIPE PROJET: La Pitaya / Racine / Jean-François Coquard
ANNÉE: 2014
DURÉE DE LA MISSION: 9 mois
CONTACT: Bernard DELCROS

L'activité de ski nordique sur le massif cantalien a été mise en place dans les années soixante-dix. Aujourd'hui, cette organisation n'est plus adaptée pour apporter des réponses adéquates aux besoins de l'activité, à son maintien et à son développement. Suite à la concertation engagée avec les services de l'État, les élus se sont entendus pour élaborer un projet à l'échelle du Massif qui s'inscrit dans le cadre du schéma régional « Station de Pleine Nature ».

Objectifs:

- Réaliser un état des lieux approfondi (aspects juridique, organisationnel, économique, marketing et fonctionnel)
- Proposer des scénarii de développement
- Accompagner la restructuration dans les meilleures conditions : positionnement, exploitation, investissement, phasage, organisation territoriale public et privé

